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Jairito es un joven abogado como lo soy yo y 
como seguramente son muchos en nuestro de-
partamento llenos de esperanzas por ver a una 
guajira en mejores condiciones, él con una per-
sonalidad muy entusiasta y sencilla desea con-
vertirse en el próximo gobernador, aspiración 
que a mi modo de ver es merecedora de mucho 
respeto y admiración teniendo en cuenta que la 
Guajira no es un departamento fácil de gobernar 
por la inmensa cantidad de necesidades exis-
tentes en ella.

Los deseos de Jairo son esperanzadores porque 
todos sabemos la situación por la cual ha esta-
do el departamento desde 2013, las veces que 
hemos conversado he podido apreciar que en el 
fondo sus anhelos están basados en asumir una 
posición propia de las transiciones necesarias 
en política en dónde la nueva generación obliga-
toriamente debe ir tomando espacios, particu-
larmente pienso que vale la pena apoyarlo por-
que además de tener clara su ruta está apoyado 
por un grupo político organizado que con visión 

a mediano y largo plazo busca que la situación 
en la Guajira mejore.

Jairo es especialista en derecho humanitario, 
rama jurídica que guarda una estrecha correla-
ción con la situación crítica que históricamente 
ha vivido el departamento y más especialmente 
el pueblo indígena Wayuu el cual es casi el 50% 
de los habitantes de todo el departamento, la 
compresión de las necesidades que expone la 
sentencia t-302 y la emitida por la corte intera-
mericana de derechos humanos son para él de 
fácil comprensión por su condición de aboga-
do, en resumidas cuentas el contexto actual del 
departamento empalma con los conocimientos 
académicos que Jairo adquirió, desde la com-
prensión del tema humanitario hasta los alcan-
ces que exigen los precedentes jurisprudencia-
les que se socializan hoy día en la media y alta 
Guajira.

A GOBERNAR 24/7
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La gobernación de la Guajira conlleva muchos 
retos y dificultades que solamente cuando se 
tiene una comprensión cercana a ellos hay po-
sibilidad de desarrollar margen de maniobra, en 
los años anteriores Jairo fue secretario de go-
bierno del distrito de Riohacha, secretario de 
gobierno del departamento de la Guajira, gober-
nador encargado, alcalde encargado de Manau-
re y alcalde encargado de Fonseca, en todas es-
tas ocasiones alcanzó a tener roce cercano con 
los asuntos departamentales, es ahí donde hago 
hincapié con respecto a su conocimiento previo 
frente al tema gobernación, pues creo que si se 
le dan las cosas no va a necesitar someterse a 
un proceso de adaptación al desarrollo de esa 
agenda porque ya tiene entendimiento sobre 
ello.

Mi consejo para Jairo es que si llega a ser electo 
gobernador se proponga retos grandes para la 
Guajira, que procure quedar en la historia para 
que la gente lo recuerde por las cosas buenas 
que haga, porque es una persona joven que tie-
ne todo un mundo por delante, el pueblo cuando 
observa un buen comportamiento en el gober-
nante se torna agradecido y otorga reconoci-
miento, la admiración de un pueblo sobre quién 
lo gobierna es algo que no tiene precio, de tal 
manera pues que mis mejores deseos para él y el 

reto que se ha propuesto de cara al próximo de-
bate electoral, estoy seguro que si trabaja duro y 
sigue así de constante y disciplinado 24/7 podrá 
ser electo para dirigir el próximo cuatrienio.

Quienes han logrado ser elegidos gobernadores 
en la Guajira alcanzaron establecer un equili-
brio entre la opinión pública y la convergencia 
política, cuando estás dos últimas se unen alre-
dedor de algún candidato los resultados electo-
rales son favorables, ahí está la clave para vol-
verse gobernador, con respecto a esto observo 
que Jairo tiene algo muy importante a su favor 
porque cuenta con un grupo político muy orga-
nizado que en debates anteriores ha logrado va-
rias victorias, por otro lado, queda entonces la 
puesta en marcha por ganarse la confianza del 
ciudadano del común, ese voto de opinión que 
es suelto y desligado de líderes y dirigentes po-
líticos, ese es un voto que se guía de acuerdo a 
la sagacidad del candidato en su retórica, en la 
formulación de las ideas que proponga. Estamos 
a tres meses del debate, falta mucho camino por 
recorrer, mis mejores anhelos para Jairo, éxitos.


